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Procès-verbal 

Rencontre du CÉ  

30/04/2025 — 18h30 / Salle de conférence  

 

Membres présents                                                                     Membres absents  

M. Jean-François Brière, enseignant 

Mme Cynthia Laneuville, enseignante 

Mme Cynthia Fiorito, représentante du SDG 

Mme Myriam Laprise, professionnelle 

M. François Grondin, parent 

Mme Flore Bélanger-St-Louis, enseignante  

M. Mathieu Bolduc, parent  

Mme Caroline Roberge, parent 

Mme Dominique Lacroix, parent 

M. Ali Moussaoui, parent 

M. Abdelhafid Mzaïti, parent 

 

Mme Véronique Verdi, parent substitut 

Poste vacant, personnel de soutien  

 

 

 

 

 
 

Invités 

 

Isabelle Cossette, directrice adjointe  

Chloé De Carufel, directrice adjointe 

 

 

 

François Bouthillette, OPP 
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1. Ouverture de la séance  

 

Présence au total 11 membres  

Nombre de membres-parents :   6  membres-parents sur une possibilité de 6. 
Le quorum est atteint 

2. Mot de bienvenue 
vérification des présences 

 

 

 

 

Nomination d’un(e) 
secrétaire pour la rencontre 

L’assemblée débute à 18h30 

 

 
 
 
 
 
M. D’Asti partagera ses notes personnelles aux membres et ces derniers pourront les 
compléter pour bâtir le procès-verbal de la rencontre.  

 

3. Lecture et adoption de l’ordre 
du jour  

Les membres du CÉ procèdent à la lecture de l’ordre du jour. 
 
Le point 8.2 – Liste des effets scolaires 2025-2026 est reporté à la prochaine rencontre.  

 
 

 

Résolution no 1 : 

Les membres du CÉ adoptent l’ordre du 

jour de la rencontre du 30 avril 2025 

avec le point reporté à la prochaine 

rencontre.  

 

Proposée par : M. Grondin 

    Secondée par : M. Bolduc  

 

La résolution est adoptée à l’unanimité. 
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4. Lecture et adoption du 

procès-verbal de la réunion 

du 26 mars 2025 
 

Les membres ont reçu le procès-verbal de la rencontre du 26 mars 2025 dernier 
par courriel pour en prendre connaissance (voir Annexe A). 
Seuls les membres présents lors de cette rencontre peuvent proposer des 
changements possibles au compte-rendu. 
 
Un élément est ajouté au compte-rendu du 26 mars dernier au point  
9.4.5 – Ateliers culinaires. La phrase « Les recettes seront publiées sur les 
différentes plates-formes numériques de l’école ». 

 

 

 

 

Résolution no 2 : 

Les membres du CÉ adoptent le procès-

verbal de la rencontre du 26 mars 2025 

avec l’ajout proposé. 

 

Proposée par : M. Bolduc  

Secondée par : Mme Lacroix 

 

La résolution est adoptée à l’unanimité. 
 

5. 
 

Suivi du procès-verbal de la 

réunion du 26 mars 2025. 
 
 

Varia --- « Collations de la différence »  
Une demande de financement a été octroyée par les membres du CÉ pour le projet 
« Collations de la différence » lors de la dernière rencontre du CÉ. Un montant de 
1500$ a été accordé pour l’achat de divers outils de cuisine dans le cadre de ce 
projet.  
Mme Brouillette, la responsable du projet, a réussi à obtenir une subvention de 
1 500$ pour l’achat d’ustensiles et d’outils de cuisine de la Fondation du Président --
- « enfants formidables ».  Elle demande donc, si c’est possible, d’utiliser la demande 
de financement qui avait été octroyée pour les outils de cuisine, afin de se procurer 
des outils pour l’entretien des bacs à jardins.  

 

Résolution no 3 : 

Les membres du CÉ approuvent la 

demande d’utiliser le financement octroyé 

(1500$) pour l’achat des outils de cuisine 

et de se procurer plutôt des outils et des 

matériaux pour l’entretien des bacs à 

jardins.  

 

Proposée par : Mme Roberge  

Secondée par : M. Mzaïti 

 

La résolution est adoptée à l’unanimité. 
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6.  

Nouvelles de l’OPP 

Les membres du CÉ sont informés des nouvelles de l’OPP : 
 

• L’Arrondissement de la ville de Montréal distribue les fleurs le 24 mai 
prochain.  M. Bouthillette se demandait si l’équipe-école voulait des fleurs 
cette année.  La Direction s’informera auprès de la responsable du projet des 
bacs à fleurs et à jardins.  
 
 

 

 

7.  
 

Nouvelles du Service de 

garde 
 

Les membres du CÉ sont informés des nouvelles du SDG :   
 
. Journée pédagogique du 25 avril dernier : 

La sortie s’est bien déroulée et les commentaires de rétroactions ont été très positifs.  

. Journée pédagogique du 16 juin prochain : 

Il n’y a pas de sortie prévue à la journée pédagogique du 16 juin prochain, ce sera de 

l’animation maison.  

. Inscriptions 2025-2026 : 

Les parents seront relancés pour la réinscription de l’an prochain au SDG. 

. Dernières livraisons de nourriture dans le cadre des différentes mesures 

alimentaires à l’école : 

• Club des petits déjeuners  --- fin mai  

• Lait-école --- le 16 mai  

• Repas traiteurs gratuits (mesure alimentaire) --- 18 juin  
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8.  Points de décision  

 

8.1 Services complémentaires 

aux élèves 2025-2026 
       

   Voir Annexe B 
 
Le Plan d’effectif du personnel non enseignant 2025-2026 est présenté aux membres 
du CÉ.  
 
Des précisions sont apportées sur les différences et les ajouts de services à comparer 
à ceux de cette année. Nous conservons les mêmes services que cette année et nous 
ajoutons 2 jours de TES supplémentaires. Ces journées seront dédiées à de l’animation 
en classe et à de l’animation en sous-groupes auprès des élèves pour travailler des 
habiletés sociales (niveau 2 d’intervention).  
 

Résolution no 4 : 

 

Les membres du CÉ approuvent les 

services complémentaires 2025-2026 de 

l’école Louis-Dupire. 

 

Proposée par : M. Moussaoui 

Secondée par : Mme Lacroix  

 

La résolution est approuvée à l’unanimité 

avec une abstention.  

 8.2 – Effets scolaires 2025-

2026 

 Ce point est reporté à la prochaine rencontre.  
 
 

 

 

 8.3 Sorties culturelles  

 

Voir Annexe C 
 
Les membres du CÉ prennent connaissance des demandes de sorties culturelles des 
différents groupes-classes.  
 
 
 

Résolution no 5 

Les membres du CÉ de l’école Louis-

Dupire approuvent les demandes de 

sorties culturelles présentées.  

 

Proposée par : M. Brière  

Secondée par : M. Bolduc  

 

La résolution est adoptée à l’unanimité 
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 8.4 Sorties au SDG lors des 

journées pédagogiques 2025-

2026 

Les membres du CÉ prennent connaissance de la programmation des activités 
prévues au SDG lors des journées pédagogiques 2025-2026 (Annexe D). 
 
Les membres soulèvent le point du coût des sorties qui augmentent d’année à année. 
 
Est-ce qu’il serait possible d’envisager d’engager des animations au lieu de faire des 
sorties ?  
 
Est-ce possible de faire des sorties plus près pour réduire les coûts des autobus ?  
 
Ces points de réflexions seront apportés à l’équipe du SDG pour le choix de la 
programmation des journées pédagogiques de l’an prochain.    
 

Résolution no 6 

 

Les membres du CÉ de l’école Louis-

Dupire approuvent la programmation 

des activités prévues au SDG lors 

des journées pédagogiques 2025-

2026.  

 

Proposée par : M. Mzaïti  

Secondée par : M. Moussaoui 

 

La résolution est adoptée à majorité  

(7 pour, 1 contre, 2 abstentions) 

 

9 Points d’information 

 

9.1 Grand Défi Pierre Lavoie   

 

 

 
Notre école est inscrite pour participer au Grand défi des Cubes énergie de l’année 

2025.  Tous les élèves, de la maternelle à la 6e année, y participeront.   

 
 
Qu’est-ce que le Grand Défi Pierre Lavoie? 

Un défi pour bouger avec la famille et ton école du 28 avril 2025 au 19 mai 2025. 
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Pourquoi participer au Grand Défi Pierre Lavoie ? 

Le Grand défi Pierre Lavoie s’est donné pour mission d’encourager les jeunes à 

adopter de saines habitudes de vie. Pour atteindre cet objectif, le Grand défi 

s’emploie à mobiliser le milieu scolaire afin d’amener les jeunes à choisir un mode 

de vie plus sain sur une base régulière de façon à ce que ces habitudes deviennent la 

norme pour les générations de demain. Le défi des Cubes d’énergie répond à cet 

objectif de motiver les jeunes et leur famille à bouger. 

 9.2 Spectacle de musique  

 

Le 6 mai prochain, les élèves de 1er cycle présenteront un spectacle de musique au 
gymnase. Les cours d'éducation physique se donneront à l'extérieur pour la journée.  
 
Deux représentations seront pour les élèves (en avant-midi) et une pour les parents 
(en après-midi). La représentation pour les parents commencera à 13h45. 

 

 9.3 Projet « La grande 

journée des petits 

entrepreneurs »  

  

 

 

Le projet « La grande journée des petits entrepreneurs » est de retour cette année en 
partenariat avec l’école Notre-Dame-des Victoires.   
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10 Nouvelles du 

représentant au Comité 

de parents du CSSDM 

 

Les membres du CÉ prennent connaissance de certaines nouvelles discutées au Comité 
de parents : 
  
Aucune représentation au comité de parents.  

 

11 Varia : 

 

 

 

• Fête des finissants (Mme Bélanger Saint-Louis) 
 

La formule de la fête ressemblera à celle des années passées.  
La fête se tiendra au gymnase en après-midi.  
 
Estimation des dépenses prévues pour cette fête : 
 

• Décoration – 300$ 

• Cadeaux --- 300$ 

• Certificats de finissants --- 100$ 

• Album des finissants --- 1400$ 
 
La Direction annonce qu’elle pourra payer les coûts de l’album des finissants avec le 
budget-école.  
 
La demande de financement est de 700 $. 
 
Après discussion, les membres du CÉ acceptent de financer 625$ (6,25$ / élève) avec 
l’argent du Fonds 4 et d’y ajouter 46$ en utilisant les sous restants dans l’enveloppe 
des frais de civilités des membres du CÉ. 
 

Résolution no 7 

 

Les membres du CÉ octroient un financement 

de 625$ (Fonds 4) et de 46$ (frais de 

civilités des membres du CÉ) pour 

l’organisation de la fête des finissants de 

juin 2025.    

 

Proposée par : Mme Roberge 

Secondée par : M.Mzaïti 

 

La résolution est adoptée à l’unanimité avec 

2 abstentions.  

 

 

 

13 Questions du public (10 

minutes) 

Aucun membre du public n’a assisté à la rencontre.  
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14 Levée de l’assemblée 
 

 

La rencontre s’est terminée à    20h05.  
 
 

 

 

 

 

Signatures :       ____________________    _________________________ 

                           Mme Dominique Lacroix, présidente  Pascal D’Asti, Direction  


